

# Actividad juvenil

## ¡Adelante, juventud!

¡Juventud! Tú que diariamente batallas en pos de tus libertades, en pos de la finalidad promisoriosa de una sociedad que se base en la justicia, en la libertad y en el amor, ¡vive alerta! El clarín de lucha ha sonado.

La tiranía ejercida por los "gobiernos" que rigen España, amenaza seriamente tu libertad, la libertad del género humano. Como explotado, como joven, has de salirte y no vanguardista. Acostumbrados a cruentas luchas por la conquista de unos miserables mendrugos, hay que acostumbrarse también a luchar frente a las balas enemigas si es que intentasen privarnos de las libertades conseguidas.

Hay que marchar hacia adelante, reforzándonos para el ataque, aumentando el número para poder dar un mentís rotundo a los que os adueñan de incapaces, estúpidos o egoístas.

¡Juventud! No te dejes arrastrar por quienes sórdidamente, canallescamente, trata de catequizar y de apagar tus ímpetus generosos. No te dejes arrastrar, desprecia a quienes te promuevan programas de una falsa libertad. Cuando te digan que lo que "sueñan" los "utópicos" anarquistas es "irrealizable", no les oigas, y si les oyes, que sea para responderles: Lo que tú quieres de mí es castrarme, entretarme atado de pies y manos a una sociedad, donde, al igual que la presente tenga que estar sometida a una autoridad "proletaria" mil veces más odiosa que la presente, por ser tal.

A quienes así os aconsejen, a quienes traten de apartaros de la lucha por la derrocamiento del estado actual de cosas y por la implantación del Comunismo Libertario, ¡escapadlos al rostro!

Mostrad al mundo, a los que se llaman hombres sin tener nada de ello, que vuestros anhelos, que vuestra fe, que vuestras luchas tienen objetivos bien concretos, que sabéis adónde vais y por qué.

Dar la sensación rotunda, categórica, de que los problemas de la revolución, que los problemas de la vida son hacer ya muchos años vuestra constante preocupación, por el alguna vez demostrad que el chispazo ácrata tuvo amplia acogida en vuestro cerebro.

¡Piensa, Juventud, cuál es tu puesto y a él ve! Es precisa tu actividad, tu optimismo, tus energías, tu rebeldía para la causa de la revolución social.

¡Juventud! No te echas a la bartola, no confías a nadie lo que tú puedes y debes hacer. Ten en cuenta que al igual que los buitres, revolotean alrededor de la carne, el capitalismo y el Estado merodea al pueblo para en un momento lanzarse a la presa y devorarlo.

¡Juventud! Los clientes del fascismo, los clientes de esa organización de buitres está echada y que sólo esperan el momento oportuno para lanzarse a la presa.

¡Juventud! No os durmáis; no os dejéis demeritar, no perdáis el tiempo en cosas inútiles. Tened en cuenta, que esto os martillan constantemente el cerebro, que nuestro enemigo está bien pertrechado de armas, que caratan con elementos valiosos, que en su propósito de yagar la libertad no reparan en medios por odiosos y repugnantes que sean.

¡Juventud! Ante el peligro que amenaza a España; ante el fascismo imperante, hay que moverse, hay que dar señales de vida; hay que irromper por todas partes, hay que adentrarse en los medios enemigos, para combatirlos, para aniquilarlos.

Una vez más: ¡Juventud! Sed dignos de vuestra misión. No permitáis un retroceso, empujar hacia adelante, por la Revolución.

## Federación Local de Juventudes Libertarias de Barcelona

### A las juventudes de todos los matices y a la opinión en general

#### QUE ENTENDEMOS POR FASCISMO

Entendemos por Fascismo toda violencia en contra de la naturaleza humana pero limitándonos que ceñir a los momentos sociales en que vivimos, decimos:

Los instauradores más o menos proletarios, han llegado a la conclusión de que en épocas remotas se vivía en comunismo; que la solidaridad y el apoyo mutuo, no era mera palabrería, sino, una simple costumbre; que la igualdad económica y social, no era un mito, sino una forma necesaria para la felicidad humana.

Al transcurrir del tiempo nuclearon los guerreros, primeros fascistas los cuales se lanzaron a la conquista de comarcas ricas, obligando a los prisioneros a cultivarlas, quedándose ellos con los frutos, salvo una pequeña parte que les daban por alimento y mantener así fuerzas suficientes para continuar trabajando para los fascistas.

Los guerreros (fascistas), los aprietaron y los hicieron continuar igual o peor que antes, más la ola fue creciendo. Aquí hubo necesidad de crear organismos especiales para reprimir las revueltas insurreccionales y poder dedicar a la conquista tranquilos.

ESTADO Dado la fundación del Estado, este ha pasado por diversas fases.

Primera. Estado absoluto con esclavización total.

Segunda. Estado Libre con esclavización casi total.

Tercera. La actual de España, con Estado "democrático" que muy poquísimo le falta para ser esclavización, lo cual aspira a una...

Cuarta. Estado fascista con esclavización total.

El Estado fué creado por los primeros fascistas, que no se lo llamaron porque no se había creado aún la palabra, es decir, los primeros

ladrones que tuvieron necesidad de guardarse para ellos el "Bollo".

Ahora bien, como que el "Bollo" todavía dura, dura por eso el Estado; el día que se acabe, que no exista el "Bollo" no se necesitará el Estado.

Así es que el Estado es la definición del robo y asesinato, el protector del robo y asesinato en gran escala. Estado y Fascismo es lo mismo, se complementan. Sin Fascismo no hay Estado, sin Estado no hay Fascismo.

El Fascismo-Estado o Estado Fascista, impone por la violencia continua, y a través de los siglos, una norma de vida, que es la causa absoluta y total de la actual situación de maldad y perversión de la Especie Humana.

Esto es lo que enseñan por Fascismo las J. L. de Barcelona.

#### FRENTE UNICO. ¿CON QUIÉN?

Propaganda camaradas, para que tratemos el "Frente Unico" con los demás Juventudes y lo primero que se nos acude a la mente es ¿con quién?

En Barcelona hay varias Juventudes Comunistas, Socialistas, Catalanas y Católicas, no creemos que de hecho, existan más. Vamos a estudiar lo que quieren cada una de ellas.

Católicos. — Respetar a Dios, a la Iglesia, a la Patria, al "Orden" y a la Sagrada Propiedad.

Catalanas. — Respeto y adoración a la "nuestra patria", tener el control de la cabeza de la burguesía y de las empresas como la de Transportes Urbanos y Danzas; propagar la coeducación e infectar las calles de policías de "saca i arrel".

Socialistas. — Estas son como el agua, cuando les da el calor se evaporan, mientras les calentó las calas de caudales del erario español, no se les veía por ninguna parte.

Sus jefes y jefecillos, aparejados

con los guarnimientos de dipulados y ministros, votaron y aplaudieron los cuatro muertos de Pasajes, los diecisiete de Arnedo, los cuatro del Parque de María Luisa de Sevilla, y ¿para qué seguir nombrando más?

Pero ciñéndonos a los momentos actuales nos preguntamos: ¿qué quieren los socialistas? Prieto en su discurso del Pardiñas en Madrid, día cuatro del que curso, dijo: "Estamos en condiciones y somos la única fuerza capaz de ir al asalto del Poder e imponer desde allí la revolución social".

"Queremos hacer real la frase de Napoleón: que cada soldado lleve holgadamente dentro la mochila, el bastón de Mariscal. Queremos hacer asequible el generalato a los hijos del pueblo".

"Queremos que todos los funcionarios del estado acepten el régimen..." Es decir que aceptan integralmente el estado.

Comunistas. — Vamos a copiar algunos párrafos del libro de Lenin: "El Estado y la revolución", que tenemos delante para saber lo que estos quieren. Del "Estado y la revolución", ediciones Europa-América, página 43, párrafo tercero, escribieron: "Debemos organizar la producción en grande partiendo de lo que ha sido ya creado por el capitalismo, apoyándonos en nuestra propia experiencia de obreros, estableciendo una disciplina férrea, severísima, sostenida por el poder estatal de los obreros armados".

Página 77, párrafo sexto: "Cada miembro de la sociedad después de haber realizado una parte determinada de trabajo socialmente necesario, recibe de ella un certificado de que ha efectuado tal o cual parte de trabajo. Dicho certificado le da derecho a recibir de los almacenes públicos una cantidad determinada de artículos de consumo y demás productos. Después de deducida la cantidad de trabajo destinada al fondo social, cada obrero recibe por consiguiente de la sociedad tanto como le ha dado".

Quedamos nosotros y expondremos en un subcapítulo aparte.

#### FUENTE UNICO. ¿PARA QUÉ?

Dicen contra el fascismo, mas por lo dicho queda demostrado que lo mismo los unos que los otros van hacia "su" fascismo.

Todos quieren el Estado para imponerse a los demás, todos quieren una disciplina férrea para los otros, que en este caso seríamos nosotros que continuaríamos siendo los llantos remotos.

Nosotros lucharemos contra todos los fascismos o mejor dicho, contra el fascismo sea rojo, negro, pardo o roll-negro.

Somos anti-estatales o sea anti-fascistas; por eso no podemos formar el frente único, con todos los que decís.

#### LO QUE QUEREMOS

Una vez ganada la revolución que para nosotros no será tal revolución si antes no ha destruido el Estado y el Capital, queremos reunir al pueblo, cada cual en su Municipio y que esta tome los acuerdos que crea convenientes para lo que convenga.

Nosotros nos limitaremos a ser simples asambleistas y expondremos nuestros puntos de vista sobre aquellos momentos a la asamblea y esta aceptará o rechazará con plena libertad.

No creemos en la idiotía total del pueblo, no lo creemos tan tonto para una vez rotas las cadenas de la esclavitud las vuelva a forjar. Nos consideramos suficientes en número y calidad para que esto no suceda.

Hemos estudiado la maldad del hombre y hemos visto, que si es ladrón es porque en esta sociedad sólo viven los grandes ladrones; no es virtuoso, porque la virtud es la ría; es vago, porque el Estado mantiene la vagancia; es confidente, porque el Estado lo paga y si no lo es lo castiga; es asesino para ser estatista o para escaparse de las garras del Estado; está pervertido porque el Estado es la perversión; está atrofiado mentalmente porque el Estado es una trituradora de la mentalidad.

Así y todo, el Estado es la maldad, la corrupción, el vicio, la perversión, la podredumbre, el crimen, el robo y lo inasentado.

Si el Estado, sin uso armatoste represivo que es el Estado no existiría el mal, no habría tomado pie y no se mantendría.

Somos antilestatales y por consiguiente antifascistas.

#### PALABRAS FINALES

Para terminar: Si los socialistas y los comunistas o los socialistas solos quieren hacer la Revolución Social y en la calle como dicen, en ella encontrará a las Juventudes Libertarias de Barcelona dispuestas a llevar la revolución hasta su fin, a la destrucción total del Estado y del Capital.

F. L. de J. L. de Barcelona

## CASSETAS

### Hacia Chinchilla

Después del movimiento revolucionario de diciembre la represión desencadenada en Casetas no ha tenido precedente.

Veintisiete trabajadores se sentaron en el banquillo de los acusados. Veintidós de ellos quedaron en libertad y sobre los siete restantes cayó el peso de esa ley confectionada a capricho de los hombres.

Condenados por la justicia histórica, siete trabajadores han salido con dirección a Chinchilla donde les aguardan los que anterior a ellos sufrieron el peso de la ley inicua. El pueblo en masa, reconociendo que habian caído por luchar por una sociedad, más justa, bajo la estación a darles ánimo con su presencia.

No es para descrita la emoción que sentimos a la llegada del tren que llevaba al presidio a estos compañeros.

Con vivos a la P. A. I. y a los trabajadores revolucionarios se saludó la presencia de nuestros compañeros en las ventanillas de los coches. Durante largo rato conversamos con ellos.

Así condenan a los que no se someten a vivir en esta sociedad si vivir se le puede llamar o lo que los trabajadores pasamos.

Un viva a la Confederación Nacional del Trabajo dado por los presos y contestado unánime por todos puso fin a esta despedida dolorosa.

Trabajadores, compañeros, 15.000 hermanos nuestros sufren en las cárceles y presidios. Por cometer el terrible delito de lanzarse en un gesto viril a la conquista del Comunismo Libertario única forma de acabar con esta sociedad de hambre y de dolor.

Estos trabajadores no recobrarán la libertad al menos que el pueblo lo conquiste.

Si por verdaderos cayeron, seamos nosotros los que les demos la libertad.

## UN NUEVO LIBRO

### La insurrección anarquista del 8 de Diciembre

por **JUAN EL M. VILLAR D. A. DE SANTILLAN**

SU ORIGEN, SU SIGNIFICACION Y SU DESARROLLO. Estamos ultimando el relato detallado y explicativo del movimiento revolucionario del 8 de diciembre.

Por las páginas emocionantes de ese libro desfila todo el heroísmo y la grandeza de las recientes jornadas históricas juzgadas como el gesto más valiente del proletariado libertador.

LA INSURRECCION ANARQUISTA DEL 8 DE DICIEMBRE será una obra de importancia documental incalculable que figurará en la biblioteca de todos los estudiosos.

Por las lecciones a deducir de los heroicos acontecimientos LA INSURRECCION ANARQUISTA DEL 8 DE DICIEMBRE será la fuente de inspiración para la próxima revolución.

Los interesados, camaradas, grupos, ateneos y sindicatos pueden empezar a formular sus pedidos, para regularizar el tiraje, teniendo en cuenta que la obra constará de un gran volumen de más de 300 páginas y su precio será de 2,50 pesetas aproximadamente. Los pedidos a TIERRA Y LIBERTAD, Unión, 19, 1.ª, 2.ª; Barcelona.

### "La catástrofe alemana"

por **A. Müller Lehning**

Editado por TIERRA Y LIBERTAD se pondrá en venta dentro de pocos días el interesante trabajo del compañero Müller Lehning, sobre la caída de la socialdemocracia y el comunismo en Alemania, el significado del triunfo del hitlerismo y las lecciones de la derrota del proletariado alemán. Precio del ejemplar, un folio de 32 páginas, 0,75 ptas. Por cantidades para agentes y pequeños, el descuento habitual.

### Suscripción recaudada por los presos de la Provincia de Teruel, Pro-Matricula-Pavón

Zaragon, A. Q. 5; Barcelona, J. P. 10; Ripoll, Sto. carteros, 90; Alfajarín, 20; Rillo, 10; Alentoss, 51; Tarazona, 5; Barcelona, 25; Valjunquera, 14'75; Cárcel, Teruel, 151; Cárcel, Mora de Rubielos, 55; Cárcel Valderrobles, 250; Santa Eulalia V. P. 30; Cárcel Albarracín, 100; Cárcel Hilar, 42; Cárcel Calamocha, 74; Calanda, M. Garcia 400; Valderrobles, B. Alveza, 300; Masaleón, L. Bala, 50; Alcorisa, 174'75; Cárcel Montalbán, 65; Ejalve, M. Pérez, 10; Cárcel Alcañiz, 59'50; Belmonte, M. Bayot, 30; Cárcel Castellote, 150; Aguaviva, T. Ramón, 36; Segura de Baños, T. T. M. 9; Varios giros de diferentes pueblos por el compañero A. Barrranco, 110'25; Cárcel Caspe, 32; Montalbán, J. Pérez, 85; Alcañiz Cárcel, Carbó, 13. Total 2.416'25.

Sigue abierta la suscripción por entender que son muchísimos los gastos a realizar y precisa reunir el máximo posible de fondos.

Por el C. P. P. Interior Julio Ayora, Esteban Pons, Antonio Giménez, Cárcel de Teruel.

Suscripción iniciada por la compañera Cinta Blazcos. Germán Juan, 1; Antonio Culla,

## F. A. I.

### MOVIMIENTO ANARQUISTA

#### Federación Anarquista del Centro

## A todos los anarquistas y simpatizantes

A nadie escapará la gravedad de los momentos que vivimos, decisivos para el porvenir del pueblo español, influyentes para el giro que las cosas puedan tomar en el mundo y de grandísima importancia para el devenir de las ideas que nos son caras.

Constituido en la última esperanza de los hombres que aspiran a vivir una vida nueva, el anarquismo atraviesa en el mundo una época de terribles persecuciones, de las que sobrevive sólo gracias al esfuerzo sobrehumano, redoblado por el propio instinto de conservación, con frecuencia reducido a la mínima expresión.

Sólo en España, donde la actuación de la F. A. I. ha logrado afianzar el anarquismo, metiéndolo en la propia médula de las multitudes, éste constituye una esperanza que todos debemos hacer que no se malogre.

Ella es la que ha saturado de anarquismo los ámbitos de la Península Ibérica.

Ella es la que ha avivado las llamas de la Revolución.

Ella es la que ha llevado al hogar del oscuro campesino un poquito de esperanza y de luz, despertando en él las energías de lucha y la esperanza de que vendrán días mejores que él se apresta a labrar con cariño.

Pero sobre la F. A. I., especialmente, se ha desencadenado hoy una guerra mortal. Sus militantes constituyen la mayoría de los que en el último movimiento han pere-

cido, arrojados en mano, luchando contra la barbarie capitalista. Ellos llenan cárceles y presidios, y los que no han caído bajo la férula de la justicia histórica, dispersos, multiplican sus actividades, para, burlando la vigilancia de los mercenarios del Estado, reorganizar nuestras fuerzas dispersas, intensificar su irradiación y orientar a los núcleos de simpatizantes que de la F. A. I. esperan indicaciones e iniciativas.

Todo esto requiere un esfuerzo gigantesco que los militantes no regatearán en cuanto de ellos dependa. Pero requiere además una cantidad de medios económicos de que no disponen y que las organizaciones, diezmaradas, no pueden completar.

Sin embargo, hoy más que nunca se impone que la voz de la F. A. I. llegue a los más apartados rincónes. A tal fin, esta Federación hace un llamamiento a la cooperación y a la ayuda económica de todos.

La F. A. I. (Federación Anarquista del Centro) necesita fondos para mantener la constante agitación que Castilla necesita y poderse colocar a la altura de las necesidades del momento.

A tal fin lanzamos la presente lista de suscripción. Los grupos anarquistas, núcleos de simpatizantes, individuos aislados y Sindicatos tienen la palabra.

Las listas pueden ser enviadas por el mismo conducto que han sido recibidas, acompañadas de su importe. Por otra parte, todos los grupos podrán encargarse, por el conducto que de ellos es conocido ya, de remitir cuantos fondos les sean confiados, acompañados de esta mención: PARA EL FONDO DE AGITACION Y PROPAGANDA.

EL COMITE DE RELACIONES

nal y Comarcal de G. A. correspondiente.

ZUMARRAGA Un grupo de compañeros, amantes de las ideas anarquistas, hemos constituido un grupo anarquista al cual le hemos puesto el nombre de "Iconoclastas".

NOTAS El Comité Pro Presos de Almería comunicará a Rafael Amat, Premiá, 44 (Sans) Barcelona, en qué situación se encuentra la causa del compañero Trinidad Cazorla.

Enviarnos un fraternal y anárquico saludo a todos los presos y perseguidos.

Acerca de Lérchil mandará cuatro ejemplares a nombre de Pedro Nova Paredes.

HORNACHUELOS En esta población hemos constituido el grupo anarquista "Los Justicieros" el cual desde el primer momento se adhirió a la F. A. I. deseando relacionarse con todos los grupos a fin de establecer contacto con todos los anarquistas y poder hacer frente favorablemente a todo intento de fascismo proclamando el Comunismo Libertario en toda la Península.

SALVOCHEA (HUELVA) A todos los grupos a fin de Andalucía y Extremadura y muy particularmente a los de la provincia de Huelva.

Para Federación local de grupos anarquistas en reunión celebrada a raíz del movimiento de diciembre próximo pasado y vista la poca repercusión del mismo en la región andaluza y sobre todo en esta provincia, considerando que esta actitud indecisa de todos los grupos y militantes que no se pusieron a la altura de las circunstancias en los momentos oportunos, obediencia a la falta de control y de relaciones directas entre todos los grupos dispersos y todos los pueblos entre sí, pide que dondequiera existan grupos anarquistas se constituya un comité de relaciones a la mayor brevedad posible se ponga en relación con este Comité para celebrar un congreso provincial al se cree oportuno donde se discutan asuntos de suma importancia y se nombrará un Comité de Relaciones Provincial que residirá donde el congreso se celebre.

Pedir nuestros señas a nuestra Prensa y hacerlo debidamente documentado que ofrezca completa garantía a aquellos compañeros.

ZUNZARRAGA (GUIPUZCOA) Con el nombre de "Iconoclastas" queda constituido un grupo que, ajustándonos al verdadero sentido del título, desechamos toda clase de ídolos, luchando incansablemente hasta ver implantado el Comunismo anárquico.

Deseamos relacionarnos con todos los grupos a fin de...

### Nuevos Grupos

Se han constituido en esta localidad dos grupos anarquistas titulados "Acción" y "Acratas" que se adhieren a la F. A. I. y desean ponerse en relación con la Regio-

UNCASILLLO